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半
年
以
上
の
訓
練
の

結
果
、
史
上
初
優
勝

　

平
素
よ
り
、
消
防
団

活
動
に
対
し
ご
支
援
、

ご
協
力
を
い
た
だ
き
ま

し
て
感
謝
申
し
上
げ
ま

す
。

　

こ
の
た
び
、
わ
が
甲

佐
町
消
防
団
第
１
分
団

第
４
部
が
、
操
法
県
大

会
に
お
い
て
史
上
初
と

な
る
優
勝
を
勝
ち
取
り

ま
し
た
。
地
元
区
長
を

始
め
関
係
者
の
皆
様
方

に
は
大
変
お
世
話
に
な

り
ま
し
た
。
こ
の
快
挙

は
、
選
手
諸
君
が
ご
家

族
の
協
力
の
下
、
半
年

以
上
訓
練
を
行
っ
て
き

た
結
果
だ
と
思
っ
て
お

り
ま
す
。

　

今
後
も
消
防
団
一
丸

と
な
っ
て
精
進
し
て
ま

い
り
ま
す
の
で
、
ご
支

援
、
ご
協
力
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
。

　
８
月
26
日
（
日
）
天
草
市
で
、

第
29
回
熊
本
県
消
防
操
法
大
会
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
同
大
会
は
、
県
内
消
防
団
の
消

防
技
術
の
向
上
と
団
員
の
意
識
啓

発
を
目
的
と
し
て
、
県
と
県
消
防

協
会
が
主
催
。
ポ
ン
プ
車
の
部
に

出
場
し
た
町
消
防
団
（
竹
村
浩
二

団
長
５
０
８
人
）
第
１
分
団
（
寺

本
順
司
分
団
長
）
第
４
部
（
岩
下

地
区
）
は
、
３
月
の
町
大
会
で
優

勝
し
、
７
月
の
郡
大
会
で
４
チ
ー

ム
出
場
の
中
、
優
勝
。
日
ご
ろ
の

訓
練
の
成
果
を
発
揮
し
て
、
本
町

出
場
チ
ー
ム
と
し
て
見
事
県
大
会

で
初
優
勝
し
ま
し
た
。

●
ポ
ン
プ
車
の
部
出
場
者

▼
指
揮
者

　
岩
崎
　
敏
朗
（
岩
下
一
区
）

▼
一
番
員

　
寺
本
　
光
太
（
岩
下
一
区
）

▼
二
番
員

　
米
原
　
雄
二
（
岩
下
二
区
）

▼
三
番
員

　
西
村

　
修
造
（
岩
下
一
区
）

▼
四
番
員

　
江
上

　
昌
隆
（
岩
下
二
区
）

▼
補
助
員

　
佐
野
　
喬
（
岩
下
一
区
）

町消防団長

竹村　浩二団長

県 消 防 操 法 大 会 で
町 消 防 団 が 初 優 勝
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　今回、県の消防操

法大会に出場するこ

とができ、すごく良

い経験をさせていた

だきました。優勝と

いう結果を残せたの

は、町、地域、町消

防団の皆さんのご協力と応援があったからこそ

だと思っております。

　これからもこの結果に満足することなく、地

域の防災活動に尽力していきたいと思います。

　私は、郡大会から

の出場でしたが、町

大会から県大会まで、

さまざまな方面から

のご支援、ご協力を

いただき感謝いたし

ます。そして、共に

苦しみ、悩み、泣き、喜んだ仲間と過ごした

日々、時間を誇りに思い、今後の消防活動にも

精進していきます。

　本当にありがとうございました。

指
揮
者

岩
崎
　
敏
朗
さ
ん

１
番
員

寺
本

　
光
太
さ
ん

　消防本部を始め、

消防職員の方々やほ

かの町消防分団、地

域の皆さまのサポー

トのおかげで、素晴

らしい経験ができた

ことを心から感謝し

ております。

　そして何よりも、先輩方や仲間たちと半年以

上共に流した汗と、最後に流した涙を一生忘れ

ません。

　三番員に選ばれた

ときは、何をすれば

いいのか全く分から

ずに引き受け、実際

の練習でも、今まで

体験したことのない

動作や規律に戸惑い

の連続でした。そんなとき、指導員の方々が、

自分のことのように真剣に教えてくれました。

そのような良い雰囲気で練習ができたからこそ

の県大会優勝だと思います。

２
番
員

米
原
　
雄
二
さ
ん

３
番
員

西
村

　
修
造
さ
ん

　第１分団第４部の

部長を始め、指導員

や各団員などのサ

ポートのおかげで、

最高の結果を得るこ

とができました。ま

たメンバーを最後ま

でまとめあげた指揮者の岩崎君の強い想いに負

けないよう、精一杯ついていきました。今大会

で、１つの目標に向かってみんなで力を合わせ

て努力し、突き進んでいく姿勢を学びました。

　私は、今回補助員

として操法大会に参

加しました。周囲の

人たちからの支えと、

１月から８月までの

８か月間の練習の中

で、寒い時期も暑い

時期もあり、また楽しいこと、つらいこと、痛

いことなども共に経験したからこそチームワー

クが生まれ、結果県大会で優勝することができ

たと思います。

４
番
員

江
上
　
昌
孝
さ
ん

補
助
員

佐
野

　
喬
さ
ん


